

# L'indépendant du Pas de Calais à Lumbres

## Le 2 février 2012

### Opération "crêpes" à Notre Dame de Lumbres

#### COLLÈGE NOTRE-DAME

## Solidarité sans frontières

Dans le cadre de la Pastorale, jeudi 2 février, jour de la Chandeleur, les élèves de 4<sup>e</sup> ont confectionné des crêpes afin de les vendre aux récréations à tous les collégiens. Le bénéfice de cette initiative sera versé à une association venant en aide à un orphelinat d'Haïti. Les jeunes ont été sensibilisés aux problèmes de ce pays, par un montage DVD, réalisé par M. De Belleville, membre de l'association "New life Link", basée à Villeneuve d'Ascq. Belle occasion aussi de comprendre le sens de cette fête des lumières, reliée au cosmos et aux textes bibliques. Une fois de plus nos jeunes se sont montrés, motivés et prêts à venir en aide à leur prochain.



*Vente de crêpes au profit d'un orphelinat à Haïti.*

# Lumbres

30 mars 2012  
Indépendant

COLLÈGE NOTRE-DAME

## N'oublions pas Haïti !



*Ils se sont mobilisés lors d'une opération "crêpes" pour venir en aide aux enfants d'Haïti.*

*"Faire pour autrui, ce que l'on voudrait qu'il soit fait pour chacun d'entre nous." Voilà un verset de l'évangile de Saint-Matthieu qui a été mis en pratique par les collégiens de 4<sup>e</sup>. Ceux-ci se sont mobilisés pour une opération "crêpes", le jour de la Chandeleur, afin de venir en aide aux enfants d'Haïti. M. De Belleville, membre de l'association "Amis et Timouns de la New Life Link", est venu témoigner sur l'évolution du pays depuis le séisme de 2010, et rendre compte de ce qui a été possible grâce aux dons de beaucoup.*

*Le bénéfice de l'opération lui a été remis ; celui-ci s'est dit satisfait de rencontrer des collégiens, qui ont le souci d'autrui, et qui élargissent leur regard au delà des frontières.*